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Gemeinderat Barleben 

 

Anfrage  

Da meine Anfrage im Gemeinderat vom 12.12.2009 und 22.04.2010 durch die 
Verwaltung offensichtlich falsch verstanden und somit nicht beantwortet wurde, stelle 
ich sie hiermit erneut. Ich bitte bei der Beantwortung auch die zwischenzeitlich 
verstrichenen Zeit von einem halben Jahr zu berücksichtigen. 
 

Welche Aufwendungen und in welcher Höhe (einschließ lich Erlass von Zinsen, 
Krediten u.a.) hat die Gemeinde insgesamt, für die Ansiedlung der Ecole-
Grundschule und des Ecole – Gymnasiums bis 30.06.20 10 getätigt? 

 

Informativ führe ich dir mir bereits bekannten Aufwendungen (aus Beschlüssen und 
Informationsvorlagen) von ca. 6 Mio € auf. 
 

1. Der Grundstückskauf EMB durch die Gemeinde (1 Mio. €); 

2. Kredit-Schuldenerlass in Höhe von 625 000 €; 

3. Schenkung des Schulinventars (?); 

4. Verzicht auf das Rückübertragungsrecht am Grundschulgrundstück (?); 

5. Zuschuss für den Bau der Grundschule an die SALEG (4,5 Mio. €); 

6. Umbauleistungen am Herrenhaus Breiteweg (?); 

7. Mieterlass für das dortige Gymnasium, einschließlich für die Nutzung der 
Mittelandhalle für drei Jahre(?); 

8. Finanzielle Unterstützung für den Schulkomplex Ecole ab 2009 jährlich 
4.919 €. 

Für die oben aufgeführten Aufwendungen, die noch nicht veröffentlicht wurden, füge 
ich als Anlage zum Antrag das Quellenverzeichnis bei. 

Ich möchte nochmals ausdrücklich betonen, dass sich meine Anfrage nicht darauf 
bezieht, wie hoch die Zuwendung sind, welche die Ecole-Stiftung erhalten hat,  
sondern die Aufwendungen der Gemeinde zur Ansiedlung von Ecole gemeint sind! 
 

Ramona Müller 

 



Anlage zum Antrag: Quellenverzeichnis  

Quelle zu Punkt 2, 3 und 4 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Quelle zu Punkt 5, 6 
 

 

 

 

 

Quelle 5 

Quelle 6 



 

 

 

 

 

 

Quelle zu Punkt 7 
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Quelle zu Punkt 8 
 

 

 


